

Ä17 zu A15: Humanität und Ordnung: Auf uns GRÜNE kommt es an

Antragsteller*innen Johannes Rückerl (KV Regensburg-Stadt)

Von Zeile 210 bis 213:

und klare Reaktionen erfolgen. Die Abschiebung von Gefährdern und Straftätern ist richtigmöglich, solange in den Empfängerstaaten rechtsstaatliche Bedingungen und die Menschenrechte sichergestellt sind. Die von der Bundesregierung ermöglichten Abschiebungserleichterungen ~~müssen vor allem~~ dürfen jedoch lediglich für die Beschleunigung der Abschiebung dieser Personen genutzt werden. Wer stattdessen gut integrierte

Begründung

Auch Gefährdern und Straftätern müssen wir mit Rechtsstaatlichkeit begegnen und ihre Menschenrechte schützen, sonst machen wir uns unglaubwürdig. Menschen die nichts verschuldet haben, sollten wir niemals abschieben.

Unterstützer*innen

Viola Griebhammer (KV Ansbach), Kristin Martl-Hassan (KV Mühldorf), Stefan Haas (KV Dachau)